

# Frank Dassel neuer Zugführer der Nordkompanie

Kompaniepokal ging erstmals nach 1981 und 1982 wieder an Allagener Norden / Wechsel im Vorstand

**ALLAGEN** ■ Erfreulich groß war die Teilnehmerzahl bei der Nordkompanieversammlung der St. Sebastianus-Schützen Allagen auf dem „fremdem Terrain“ der Mittelkompanie im Gasthof „Don Camillo“, wo Kompanieführer Gregor Helle die Schützen begrüßte. Ganz besonders hieß er Schützenkönig Michael Kellerhoff, Hubertus Struchholz und Martin Kellerhoff vom geschäftsführenden Vorstand, sowie weitere Ehrengäste und Abordnungen willkommen.

Ausführlich ging Kompanieführer Gregor Helle auf Ereignisse im vergangenen Jahr ein und erinnerte an die große Überraschung, dass der Norden beim Kompaniepokalschießen nach Erfolgen in den Jahren 1981 und 1982 wieder einmal Platz 1 belegen konnte. Er erinnerte an



**Vorstandswahlen und Ehrung der besten Schützen standen in der Nordkompanieversammlung auf dem Programm. ■ Foto: Franke**

weitere Highlights des vergangenen Jahres und stellte abschließend sehr zufrieden fest: „Dank Euer aller Hilfe konnten wir viel bewegen, haben gut gefeiert, aber auch

kräftig gearbeitet. Euch allen gilt daher unser Dank!“

Vor den Wahlen erläuterte Gregor Helle, dass Zugführer Achim Völzke schon im Vorfeld erklärt hatte, sein Amt

aufgrund seiner beruflichen Tätigkeit nicht weiter bekleiden zu können. So wählten die Schützen Frank Dassel zum neuen Zugführer.

Achim Völzke fungiert zukünftig als Reserveoffizier. Für den aus dem Vorstand ausscheidenden Jens Kutscher wählten die Besucher Maximilian Freiböhle zum neuen Fahnenoffizier. Fähnrich Jan Eifler wurde einstimmig wiedergewählt. Zum neuen Jugendoffizier wählten die Mitglieder Michael Eifler. Die Kasse wird im kommenden Jahr von Franz-Josef Müller geprüft.

Rendant Martin Kellerhoff überbrachte beste Wünsche des geschäftsführenden Vorstandes und dankte dem Nordkompanievorstand und allen Schützen für ihr großartiges Engagement zum Wohle der Bruderschaft.

Mit großer Freude zeichnete der Vorstand die besten Schützen des Kompanieschießens 2015 aus. Gruppe 1: 1. Frank Dassel; 2. Moritz Freiböhle; 3. Maximilian Freiböhle. Gruppe 2: 1. Elmar Schulte; 2. Gregor Helle; 3. Kai Brachwitz. Gruppe 3: 1. Patrick Helle; 2. Dietmar-Franz Haarhoff; 3. Michael Eifler. Gregor Helle bat diese neun Schützen, die Kompanie beim Endstechen am 2. Januar 2016 gut zu vertreten.

Termine standen zum Abschluss der Versammlung im Focus. So wollen die Nordkompanieschützen ihr Kompaniefest am 24. September 2016 auf dem Parkplatz der Familie Lenze-Wohlmeiner feiern. Zudem wies Gregor Helle auf die Generalversammlung der Bruderschaft am Sonntag, 10. Januar 2016, hin. ■ thof